



Alicia Kirchner y María Ángeles Serrano, en la reunión. :: WORD

## El Rectorado busca nuevas cooperaciones con Argentina

:: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La vicerrectora de Internacionalización de la Universidad de Salamanca, María Ángeles Serrano, se reunió en Argentina con la ministra de Desarrollo Social, Alicia Kirchner, en un encuentro en el que se abordaron diferentes cuestiones relacionadas con la puesta en marcha de acciones de colaboración académica y cultural conjunta en el ámbito de la sociología y el desarrollo, según informó ayer la institución docente salmantina.

La entrevista, celebrada el pasado 3 de julio en Buenos Aires, se produjo coincidiendo con la celebración en la capital bonaerense del seminario internacional 'Reformas políticas a las organizaciones partidarias', que cuenta precisamente con la intervención de la vicerrectora de Internacionalización y en cuya organización participa la Universidad de Salamanca, a través de su Instituto de Iberoamérica, que dirige la profesora, también de nacionalidad argentina, Flavia Freidenberg.